○令和6年4月10日(水) 【新1年生 登校初日の様子】

緊張の入学式を終えて、1年生も今日から普通に中学校生活がスタートしました。1年生の最初は分からないことがいっぱい。これからしばらくの期間は、気持ちが落ち着く暇がないかもしれません。先々1年生の表情の変化が伝わるといいかもと思い、登校初日の様子を集めてみました。一部を紹介します。













朝、交通安全指導のために学校周辺の主要道路で、登校する生徒の様子を確認しました。1年生は、自転車通学用のヘルメットが新しいタイプのものに変わっています。上級生のヘルメットについている緑色のラインが無くなっています。さらに色々な形状のヘルメットが登場していて、新鮮な気持ちで自転車登校の生徒を見ていました。交通安全には十分気をつけてください。

1年生は、今日は教科の授業はありませんでした。学校の生活に欠かせない情報やルールを教えてもらったり、係や委員会、生活班などの組織づくりを相談したりしました。各学級の様子からは、いい姿勢で話をきいている生徒の様子がうかがえます。





<1年1組>

<1年2組>





<1年3組>







<1年5組>

<休憩時間>